

## 北緯42度46分の輪事業

6月19日瑞穂ドリームランド・カントリークラブが瑞穂ダム植樹祭を実施しました。

平成15年から毎年マリールゴールドやサルビア、桜やツツジの苗木などを植栽し、瑞穂ダムの公園の緑地化・観光化を目指して活動しています。

今年は今安平町と同緯度（北緯42度）に位置する国々の花木を植栽しようと企画し、世界17か国に要請。各国に自生する木や花の提供を受けるなど国際交流に繋がる事業となりました。

植樹祭当日は、ロシアや中国大使館大使をはじめ、町内外から200名程が参加して植樹が行われ、終了後は参加者一同で昼食をとりながら懇親を深めました。



## 明るいきれいな街に

5月末から町内各所で始まった花いっぱい運動など、いろいろな方々の活動で街中が色鮮やかになっています。

花壇に花を植えて「春」に大変身！

安平町シルバー人材センターボランティア



異世代交流く花苗植栽く小学生と一緒に児童館前（追分・早来）の花壇に花植

サツクル・グループホームさかえの合同夏祭りの前日、施設周辺の草刈りを行いました。



早来ライオンズクラブボランティア

毎年早来中学校の花壇整備を実施しています。花壇は生徒のアイデアを採用し植栽。

今年には文化美術部の斉藤一人君の図案のハート型に花が植えられました。



ときわ公園に桜を植樹

1年を通して桜の木を見守っている同クラブは枯れてしまった桜の木に変わる新しい木の植栽などを行いました。



赤いひまわり百万本の会  
赤いひまわりを咲かせよう

6月3日 追分中学校、同日20日追分小学校と追分高等学校の児童生徒たちによって、鹿公園と追分公民館に赤いひまわり（正式名チトニア）が植えられました。

7月中旬から花が咲く予定です。



地域の皆さんが集まって  
ビューティーサポート

R234  
早来駅前の国道234号線沿いの環境整備でも赤いひまわりが植栽されました。

